

# ほーむ通信

## 第49号



発行日 2026.1.23  
NPO法人みのり福祉会  
みのりほーむ  
みのりほーむ2  
みのりほーむ3  
みのりほーむ栗山  
みのりほーむワタナベ

管理者より



新年を迎え、寒さの厳しい日が続いておりますが、皆様にはお変わりなくお過ごしのことだと思います。

日頃より、みのりほーむの運営にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、1月13日より、ほーむの職員体制を見直し、ほーむ内での配置を変更した新体制となりました。環境の変化により、ご心配おかけすることもあるかと思いますが、職員間で連携を図りながら、これまで以上に安定した支援が行えるよう努めてまいります。

また、このたびほーむワタナベに新しい職員が加わりました。

新体制のもと、利用者の皆さまの生活が安心して継続できるよう、丁寧な支援を心がけてまいります。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

管理者 瀬浪真子



庭の金柑



11月より開設され、12月から世話人として配属した足立と申します。

利用者の方が安心して過ごせるよう心がけ、コミュニケーションを取りながら穏やかな生活が送れるよう、支援に努めてまいりますのでよろしくお願ひいたします。

現在利用者が一名ですが今後入居される利用者様に気持ちよく過ごしていただくためにも、徹底して清掃・修繕をし、必要な電気製品等も揃え、お迎えできる準備を整えました。「ほーむワタナベ」で過ごす時間が利用者にとって心地よい毎日が送れるように願い、職務に従事してまいります。





# ほーむ3

中村

12月は帰省を控えた中で、イベントに参加される方も多く、慌しい月でもありました。それぞれが楽しく過ごされました。年が明けて職員の異動がありましたので、ご挨拶も兼ねて職場訪問を行い、作業の様子を見ることができました。

袋が滑ってなかなか食いつけません



おにっ子  
クリスマス会

丁寧に汚れを拭き取ります



ワークはびねす農園  
職場訪問にて

海風が気持ちいい



四街道移動支援  
東京湾フェリーの旅

優しく思いを込めて  
作業に取り組みます



新メンバー



1月から本入居  
になりました。  
好きな歌手は  
五木ひろしです  
よろしくお願ひ  
します!

クリスマス会



腕相撲大会



精米のお手伝い



千葉神社へ初詣



ほーむ栗山  
瀬浪

年末年始は、お仕事に行かれ  
た方、ご家族と過ごされた方、  
ほーむでゆっくり過ごされた方  
と、それぞれ穏やかな時間を過  
ごされました。

このたび職員の異動があり、  
長い方では約10年ほど担当さ  
せていただきました。これまで  
一緒に過ごしてきた時間に感謝  
の気持ちを感じています。

また、体験入居をされていた方  
が、1月よりほーむ栗山の一員  
として本入居となりました。

担当が変わり他のほーむに  
移っても、変わらず皆さんを見  
守っています。



ほーむのすぐそばで  
見つけたイノシシ家族



お魚好きなKさん。  
とっても上手にお魚を  
食べるんですよ。



利用者さんお気に入りの  
「なますの天ぷら」(石亭)



ほーむ1の世話人になり、あっと言う間に7年が経ってしまいました。

最初は戸惑うことばかりでしたが、「自分が楽しんでしまえば、利用者さんも巻き込める!」と言う安易な考えで始めたことを思い出しました。ほーむ1の利用者さんは外出することが好きな人が多かったのもよかったです。あちらこちらと出掛け、美味しいものを食べて…行ったことのないと言う場所へ一緒に行ったりと…利用者さんと一緒に楽しめた7年間でした。

異動はしますが、ほーむの職員であることに変わりはありません。

今後ともよろしくお願ひいたします。



初日の出  
車中での  
お節料理



ささやかながら、クリスマス会をしました。  
お食事にも行きました。4回のお正月を過  
ごすことができました。毎日楽しかったです。  
13日からは、ほーむ1に行くことになりましたが、時々顔を見せに行きますので、今まで  
と同じ様に笑顔で話しかけてください。これ  
からも、どうぞよろしくお願ひ致します。

クリスマス会

ほーむ

1

1月13日より、ほーむ1の担当になりました。鈴木です。今まで女性の所だったので色々と、勝手も違うと思いますが、毎日を楽しむながら6人の利用者さんと過ごしていきたいと思っています。



ほーむ

2

ほーむ2の担当をさせていただくことになりました、瀬浪です。皆さんの賑やかで楽し気な雰囲気にたくさんの方の元気をいただいています。この明るいパワーに負けないよう私も笑顔で頑張ります。たくさんお話をさせてください。

これからよろしくお願いいたします！

ほーむ  
3

ほーむ3を担当させていたくことになりました、田村です。

持ち前のフットワークの軽さを活かして、利用者さんが楽しい体験や、興味を持つことを増やせればいいなと思っています。よろしくお願いいたします。

夜勤者

季節の移り変わりが早いものです。天気の良い日はお月様が先導してくれています。雨や雪が降れば、いつも道が遠くに感じています。各ほーむに着けば寝ている方や食事をしている方等の様子が伺えます。「こんばんは」「お疲れ様です」等の言葉が迎えてくれます。寒い日はカイロを下さる事も有ります。皆様に支えながらこれからも見回りを頑張りたいと思います。



ほーむ  
栗山

みのりほーむ3から栗山に異動となり、1月13日付で担当させて頂くこととなりました中村秀隆と申します。

前任者の思いを引き継ぎながら、利用者様の信頼を得ることができるように励みたいと思っています。よろしくお願いいたします。

ほーむ  
ワタナベ

ほーむワタナベは昨年2025年11月から開設で、12月から担当させて頂いています、足立が継続いたします。まだ利用者さんが1名ですが、これから入居される方にも安心して快適な暮らしができるよう頑張ります。よろしくお願いいたします。